

飛躍

HIYAKU

第 396 号

TOKAI UNIVERSITY TAKANAWADAI JUNIOR & SENIOR HIGH SCHOOL



東海大学付属高輪台高等学校・中等部 学校報

●発行日／2020年3月1日

●発行者／東海大学付属高輪台高等学校・中等部 校長・片桐知己治

「知性と品性、そして感性を」

若き日に汝の思想を培え

Cultivate your thoughts in your early days

若き日に汝の体躯を養え

Nurture your body in your early days

若き日に汝の智能を磨け

Develop your intellect in your early days

若き日に汝の希望を星につなげ Aim your hopes towards the stars in your early days

卒業おめでとう!!

TOP*NEWS

高校・中等部第3学年 総長賞・総代・各賞受賞者決まる

柔道部 男子個人(2年 石間君、中村君)全国大会出場決定!

高
校

東海大学総長賞
6組 中村 水音



卒業生総代
4組 羽田 実春



東海大学生徒会功労賞
8組 秋澤 雄生



優等賞
10組 大橋 瞳子



3カ年皆勤賞(代表)
4組 今野 ゆい子



中
等
部

東海大学総長賞
B組 萩上 舞



卒業生総代
B組 結城 琴音



東海大学生徒会功労賞
B組 松木 遥佳



優等賞
A組 金子 鈴佳



3カ年皆勤賞(代表)
A組 鈴木 紗怜奈



学年だより 中1

Tokyo Sightseeing Tour

2月3日、Tokyo Sightseeing Tourに行ってきました。18班に分かれてネイティブスピーカーの先生と一緒に皇居、東京スカイツリー、サンシャイン水族館を散策しました。英語でコミュニケーションをとることは難しかったようですが、とても良い経験ができたみたいです。

A組 岩本 将明

Sightseeing Tourで外国人とのコミュニケーションの取り方や会話の仕方。礼儀作法などを学びました。例えば「What did you eat?」に対しての返答や、「Going downstairs?」と質問したりなどたくさん話しました。僕はこれらを通して外国人の人々に話しかけられたら、自分は積極的に対応しなければならないということを学びました。またSightseeing Tourでは外国人の先生との交流や英語を学ぶということだけでなく、改めて日本文化についても知ることができました。例えば、皇居にて歴史上の偉人である楠木正成について学んだり、東京スカイツリーでは東京の地形について学びました。いつか外国の方を案内するときにこれらの経験を生かし、活用できたらと思います。

A組 久保木 太陽

今回のSightseeing Tourでは、外国人の先生と一緒にさまざまなスポットをまわりました。今までこんなに英語をしゃべったことがなかったので、とても勉強になりました。英語は机での勉強も大事だけれど、何より外国人の人としゃべることが一番成長することがわかりました。特に東京スカイツリーでは、スカイツリーの高さの話や上から見える学校の数などいろいろな話をしました。バスの中でも好きな食べ物を聞いたり、たくさんコミュニケーションをとれたのでよかったです。これから外国人の方に自分から積極的に話しかけていこうと思います。今後オーストラリアなど海外に行く機会もあると思うので、習った単語を使って話していきたいです。



B組 石渡 葵

このツアーで印象的だったことは、先生との会話がすべて英語だったことです。1日中ずっと英語しか使わないで生活するのは初めてで緊張しました。先生に質問されたときに聞いたことのある単語で意味がわからないものや、聞いたことすらない単語がたくさんあり、家で調べてみたいと思いました。1つ自分から質問できたのが「What is your favorite character?」で、1つだけですが質問ができるよかったです。今回のSightseeing Tourで英語の大切さに改めて気づきました。これからはちゃんと英語を学習してわからないことは自分で調べて、もっと英語の知識を深めていきたいです。

B組 中原 煌太

僕が一番印象的だと思ったことは、東京スカイツリーのエレベーターです。とても速いスピードで上がっていくのが印象的でした。英会話ではネイティブの先生とコミュニケーションを取ることが難しかったです。話す言語が違うだけでこんなに難しいのだと実感しました。話すことはできただけ、聞き取ることがとても難しく感じました。僕は英語が好きなので、さらに学習して実用ができるといいと思います。今後、道で外国人に声をかけられたら簡単に答えられるように英語を学んでいきたいです。高校を卒業するまでに英語検定準一級取得を目指し、自分の夢に向かって頑張りたいです。

学年だより 中2

1年を振り返って

2年生として学校生活を送るのは、あと1ヶ月になりました。各級長に、この1年間を振り返ってもらいました。それぞれ個性が強いクラスでしたが、どちらの級長も頑張ってくれていました。

クラスの団結

A組 森内 健史

僕は、このクラスの級長になってクラスを見たとき、元気があってとても活気あふれるクラスだと思います。だけど元気すぎていたり、それを抑えることができていなかったりすると、うるさくて手が付けられなくなってしまいます。でも、いろいろな行事では最後になんとか団結ができ、クラスのチームワークがどんどん良くなっている、今ではとても良いクラスになりました。

4月からは、新しいクラスですが、今まで同じだったメンバー同士はもう団結できると思うので、同じではなかったメンバー同士が仲良くなれるようにしたいです。そして、またクラスで行事に参加するときに一致団結をして、隣のクラスに負けないように頑張ります。また、負けてしまても、一人ひとりが声を掛け合い、また団結して立ち直ることができるクラスにしたいです。

僕一人ではまだ何もできませんが、クラスを良くしようという意識を持てるクラスメイトが増えてきて、とても嬉しいです。最後の1ヶ月も、良いクラスの雰囲気を保てるように頑張ります。

級長として

B組 三上 晏黎

私はこの1年級長をやって、時間が過ぎるのが早く感じられました。

級長になってあまり級長らしい仕事とかできていないけど、「級長」という役を体験できてよかったです。私がそう思うのは、普段前に立つことが少ない私が、少し前に立つことがあり、級長の体験ができたからです。

ですが、後悔していることがあります。それは、自分から積極的に仕事をしなかったことと、少し躊躇してしまったことです。今まで目標を立てても、納得いく結果を出せたことがなかったので、来年度は目標を立てたらきちんと達成して、自分に満足できるようになりたいです。

私のクラスはユーモアあふれる楽しいクラスで、B組の明るい雰囲気のおかげで気分が晴れることもありました。1年間級長としてクラスをまとめることができなかったのは心残りですが、人に立つとはどういうことがわかる、普段はあまりできないことを体験できて良い1年になりました。



学年だより 高2

2年生になってからもうすぐ1年が経過しようとしています。この11ヶ月間、いろいろなことがありましたね。みんなの写真とともに振り返ってみたいと思います。



学年だより 高3

卒業に向けて

3年生は、高校生活を過ごしたこの高輪台から、間もなく卒業の日を迎えます。これから歩いて行く道はみんな少しずつ違っていますが、仲間と過ごした日々の思い出を胸に、頼もしい第一歩を踏み出してくれるでしょう。今号では、「卒業に向けて」として各クラスの代表の人に卒業を控えた今の自分の気持ちを書いてもらいました。

2組 三浦 憲大

1組の男女の仲は最高だと思う…。くるしい時、つらい時、笑い合う時、みんなで一緒に乗り越えてきた。だけど、時にはぶつかり合う時もある。いつも一緒にいるとそんな時もあるけれど、すぐに仲直りできる! わかり合える仲ならきっと良いになる前にその人のいい所を見よう。みんな気付いたかな? 總から読んでね♡

3組 向野 翔介

卒業を控えた今、多くの人が大学に進学予定です。中学から高校に上がるときは、場所は違えど、やることは大きく変わらないので不安は少なかったですが、大学は今までとは全く違う環境になるので、うまくやっていける不安です。しかし、同じ学部に行く友達や特別講座でできた友達がいるので、一緒に頑張りたいと思います。

5組 平方 慎人

私たちのクラスは毎日が刺激的でした。さまざまなことに影響を受け、行動を起こせる良い仲間たちと巡り合えてよかったです。どの学校にもない唯一無二のクラスだったと思います。一人も欠けることなくここまで過ごせ、嬉しく思います。卒業後はバラバラになりますが、私たちの心は常にONE TEAMです!!

4組 森塚 水香枝

高校での3年間は、私にとってかけがえのない宝物になりました。新しいことに挑戦したり、初めてのことに悩んだり、日々奮闘してたくさんことを学びました。その間、周りの友達や先生、家族に支えられてきました。本当に感謝してもしきれません。大学でも挑戦すること、感謝する気持ちを忘れずに励んでいきたいと思います。



7組 青木 恋央

私たちはもう卒業を目前にしています。悔いを残さず卒業するために「やり残し」をなくしたいです。大学へ向けての勉強や、友達やクラスメイトとの思い出作りなど全力でやり切りたいと思います。そして、3年間通わせてくれた親や、たくさん見守っていただいた担任の先生などに感謝したいです。3年ありがとうございました。

6組 原田 珠羽

私は、高校3年間で勉強と部活動に励み、その中でたくさんのこと学び、自分を成長させることができました。そして、3年間の皆勤を達成し、自分のやりたいことを頑張ることができたのがたたかざりました。やりたいことがある。それは生きる力になると思います。卒業後は自分が本当にやりたいことを大切にして生きていきたいと思っています。

8組 國分 康徳

私は1月になるまでは、まだ卒業するという実感はありませんでした。しかし、日が経つにつれて登校する日が少なくなっています。大学へ向けての勉強や、友達やクラスメイトとの思い出作りなど全力でやり切りたいと思います。そして、3年間通わせてくれた親や、たくさん見守っていただいた担任の先生などに感謝したいです。3年ありがとうございました。

9組 德満 麗奈

残り僅かで、3年間通った高校を卒業します。正直卒業という実感はありません。3年間は本当にあつという間に過ぎてしましました。たくさんの思い出がありすぎて、つい忘れてしまっていることもあります。いろいろなことがあった3年間でしたが、全ていい思い出となって何十年か後に、またみんなで話せる日が来ればいいと思います。

10組 松下 啓樹

10組はさまざまな個性を持つ人が多く、まとまりがないクラスになりそうと思っていたましたが、最終的には、まとまるときはキチンとまとまり、個々の個性を消さない、良いクラスになりました。これは、建学祭などのイベントをクラスの皆で乗り越えることができたからだと思います。クラスの皆、3年間ありがとうございました。

お知らせ

第71回(高校)・第11回(中等部) 卒業証書授与式

●時間 3月8日(日) ●場所 本校アリーナ
10時開式 (地下3階)

※保護者の方は9時40分までにご着席ください。

— 高3 高輪会(同窓会)入会式 3月7日(土) —

東海大学付属高輪台高等学校の同窓生の組織として『高輪会』を運営しています。各学年の卒業生より高輪会役員を選出し、その中から執行役員を選出して活動しています。本校の教育活動及び諸行事に協力することはもちろん、東海大学傘下の高等学校とも情報交換し、親密なつながりを持って、同窓生の支援を行っています。

**行事
予定****March 3月**

- 2日(月) 後期期末試験(中1・2:~4日、高1・2:~5日)
- 5日(木) 海外研修報告会(中等部)
- 6日(金) 生徒自宅學習日
- 7日(土) 3年生を送る会(1時限目カット)
高輪会入会式(高3)
新入生制服採寸・教材販売(高校延納者)
- 8日(日) **第71回(高校)・第11回(中等部)卒業証書授与式**
- 9日(月) 生徒休業日
- 10日(火) 答案返却
教科書販売(新高3)
- 11日(水) **生徒自宅學習日(~13日)**
- 12日(木) 成績不振者指導
- 13日(金) 生徒休業日
- 14日(土) 特別授業(~17日)
- 18日(水) 特別授業(5・6時限カット)
- 19日(木) **修了式・離任式**
教科書販売(新高2)
- 20日(金) **春分の日**
- 21日(土) 新入生クラス分け試験(高校)
- 25日(水) 春期講習(中1・2:~27日)
- 28日(土) 後援会委員総会④

April 4月

- 2日(木) 新入生登校日
- 3日(金) **第77回(高校)・第14回(中等部)入学式**
- 4日(土) **始業式・対面式・就任式**
- 6日(月) 健康診断・写真撮影(高1、中1)
オリエンテーション(高1:~9日)
- 7日(火) 特別時間割(高2・3、中2・3:~9日)
健康診断・写真撮影(高2、中2)
- 8日(水) オリエンテーション合宿(中1:~9日)
健康診断・写真撮影(高3、中3)
- 10日(金) **学園基礎学力定着度試験(高校)**
外部実力試験(中等部)
- 14日(火) 校医相談日① 校長による現代文明論
- 16日(木) 学年集会①(高3)、全校集会(中等部)
- 18日(土) 短縮授業 保護者会①(高2・3、中2・3)
- 22日(水) 新入生仮入部期間終了
- 23日(木) 学年集会(高2、中1)
- 25日(土) 短縮授業 保護者会①(高1、中1)
- 29日(水) **昭和の日**
- 30日(木) 憲法記念講演(高1:1・2時限)

**編集
後記**

今年は暖冬の影響で例年になく桜の開花の時期が早まりそうな気配だ。年度末となりいよいよ3年生は卒業の時を迎える。卒業式は教育課程の全てを修了したことを認定する「終わり」の式であるが、アメリカではcommencement(コメンスメント)、「始まり」を意味する。本校でも多くの卒業生が学窓を巣立っていく。不安も多くあると思うが、新しい生活の始まりにあたりそれぞれの夢や目標に向かって歩んでいくといつてほしい。(ほ)